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MOZCI5 6 / 2022 22/12/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria - Madonna di
Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRISINA Pasquale TASSONE Giorgio

ARENA Alice IPPOLITO Emanuele VALENTE Pasquale

BALLATORE Chiaffredo LAUDISA Federica VENTRA Carmela

BORELLI Luigi LONGHI Elisabetta ZUPPARDO Roberto

BORRELLI Simona MASTROENI Caterina 
Francesca

CANINO Antonio REDAVID Cinzia

CUZZILLA Antonio SUBBIANI Stefano

In totale, con il Presidente, n. 19 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BATTAGLIA Giuseppe - CORRENTI Alfredo - 
FRANCAVILLA Bruno - MARTINA Luigi - MONTALBANO Deborah - SPERANZA Alessandro

Con la partecipazione
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
C.5 - MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: EVENTI COLLEGATI ALLE ATP
FINALS IN CIRCOSCRIZIONE 5.

Considerato che

Le ATP Finals rappresentano il più importante torne indoor di  tennis al mondo a cui partecipano,
dopo aver sostenuto le quattro prove del Grande Slam, i migliori otto tennisti delle classifiche ATP
di singolare e di doppio
Le ATP Finals possono essere pertanto considerate come uno dei più ambiti appuntamenti sportivi
internazionali  in  grado  di  generare  importanti  ricadute  economiche,  tutistiche,  sociali  e  di
promoione su tutto il territorio
La Federazione Italia Tennis è la seconda federazione sportiva italiana per numero di atleti tesserati
dopo la Federazione Italiana Giuoco Calcio
L'evento è giunto al secondo anno nella nostra città.

Considerato altresi che

Durante  la  prima  e  seconda  edizione  non  ci  sono  stati  eventi  collegati  all'evento  nella  nostra
Circoscrizione.
Tale scelta potrebbe inoltre incentivare il tessuto commerciale e imprenditoriale torinese a diventare
parte  attiva  dell'evento,  contribuendo  con  entusiasmo alla  promozione  della  Città  e  dell'evento
stesso

Ricordato che

Il Sindaco di Torino dichiarava a mezzo stampa nel 2021 e nel 2022 sulle ATP Finals.
"non appena toccherà a noi fare proposte, saremo pronti a coinvolgere tutti i cittadini torinesi" e
"faremo di tutto per tenerle per altri 5 anni"

IMPEGNANO

Il Presidente e il/la Coordinatore/trice competente ad:
Adoperarsi  con  il  Sindaco  e  l'assessorato  competente  per  individuare  dei  luoghi  nella  nostra
Circoscrizione per portare eventi collegatii all'evento ATP Finals per i prossimi tre anni;
Nel caso ci fosse la possibilità a effettuare un bando pubblico per consentire agli Enti sportivi di
promuovere il tennis nella nostra Circoscrizione.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al  momento  della  votazione  risultano  assenti  dall’aula  i/le  Consiglieri/e  -  Borrelli  –  Canino
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-Ventra)
accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 16
ASTENUTI …………………. =
VOTANTI …………………… 16
VOTI FAVOREVOLI ……….. 16
VOTI CONTRARI ………….. 

All’unanimità dei votanti

APPROVA L'INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno
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